

Presseaussendung, 4. August 2024

35. ROLLSTUHLTENNISTURNIER ERFOLGREICH ABGESCHLOSSEN

Österreichs größtes Rollstuhltennisturnier

30. Juli – 4. August auf der Tennisanlage Groß-Siegharts

ITF 2 Series Turnier part of UNIQLO Wheelchair Tennis Tour

30.000 USD Preisgeld

70 Top-SportlerInnen aus über 20 Nationen

160 ehrenamtliche Mitarbeiter

5 Turniertage

150 Tennismatches

umfangreiches Rahmenprogramm

****35. Internationales Rollstuhltennisturnier in Groß-Siegharts erfolgreich abgeschlossen****

Das größte österreichische Rollstuhltennisturnier wurde heuer von 30. Juli bis 4. August in der Waldviertler Gemeinde Groß-Siegharts veranstaltet. Knapp 60 Behindertensportler aus 18 Nationen kämpften um das Preisgeld von 30.000 USD. Die Veranstaltung ist eines der TOP Events auf der weltweiten „UNIQLO Wheelchair Tennis Tour“ und das höchstdotierte „ITF 2 Series“ Turnier der Welt. Außerdem konnten sich die Athleten optimal für die Paralympics in Paris vorbereiten, die in wenigen Wochen in Roland Garros aufgetragen werden.

****Herren:****

Ein international top besetzter Bewerb mit vielen spannenden Matches kam zustande. Für die österreichischen Vertreter war in diesem Topbewerb leider nur der Viertelfinaleinzug von Nico Langmann zu verzeichnen. Im heutigen Finale standen sich Casey Ratzlaff aus den USA und Gaetan Menguy aus Frankreich gegenüber. Ratzlaff konnte seinen Titel verteidigen und gewann das Finale mit 7:6, 7:5.

****Damen:****

Bei den Damen konnte sich erstmals Saki Takamura aus Japan den Titel holen, indem sie im Finale ihre Landsfrau und Titelverteidigerin Manami Tanaka besiegte.

****Quads:****

Im Quadsbewerb konnte sich der Topfavorit Andy Laphorne aus Großbritannien im Finale durchsetzen und den Titel holen.

****Gesellschaftliches:****

Neben dem sportlichen Aspekt konnten die Austrian Open heuer wieder das große soziale Ziel der gelebten Integration einen Schritt näher kommen. 170 ehrenamtliche Mitarbeiter aller Altersklassen halfen zusammen und stellten die Behindertensportler in den Mittelpunkt! Viele Freundschaften entstanden und das gemeinschaftliche Tun stand im Zentrum. Der soziale Mehrwert durch die gelebte Integration und den offenherzigen Umgang mit Spielern aus 23 Nationen und verschiedener Kulturkreise kann kaum beziffert werden!

****Besucher:****

Ein deutlich zunehmendes Interesse kann man von den steigenden Besucherzahlen ableiten! Die Veranstaltung konnte komplett im Freien in Groß-Siegharts besucht werden. Die Zusehertribünen waren trotz einiger regenbedingter Unterbrechungen sehr gut gefüllt. Das Rahmenprogramm mit der Stadtmusikkapelle Groß-Siegharts am Freitagabend und der Band "Treibholz" am Samstagabend sorgten beide für sehr gute Stimmung und wurden gut besucht. Auch beim Finale und beim anschließenden Schnitzeessen am Sonntag waren sehr viele Besucher anwesend. Auch von öffentlicher Seite wurde die Veranstaltung sehr gewürdigt, so konnten u.a.

Landtagsvizepräsident Gottfried Waldhäusl, Bundesrätin Viktoria Hutter, NÖTV Präsidentin Petra Schwarz Ritter, viele Sponsorenvertreter u.a. s Versicherung Landesdirektor Alois Maurer sowie die Spitzen der kommunalen Politik in Groß-Siegharts begrüßt werden.

****Ausblick:****

Es haben bereits heute die Vorbereitungen für das 36. internationale Rollstuhltennisturnier in Groß-Siegharts begonnen. Voraussichtlicher Termin für die kommenden s Versicherung Austrian Open: 5. - 10. August 2025.

Wir freuen uns auf Ihre Berichterstattung.

Für Fragen stehen wir jederzeit zur Verfügung: philipp.doerre@austrian-open.net
oder 0699 18082401

Infos unter www.austrian-open.net